

# *Le 5e tour classique national sur route démarre à Baracoa*

---



La Havane, 14 février. (RHC).- Le 5e tour classique national de cyclisme sur route a pris le départ très tôt ce matin à Baracoa, première ville fondée par les colonisateurs espagnols dans l'extrême est de notre pays.

L'arrivée des cyclistes a bouleversé le calme de la ville. Ses habitants ont accouru souhaiter la bienvenue aux coureurs malgré une pluie légère.

La dernière fois que la course prenait le départ à Baracoa a été en 2010. La première étape retourne donc à la route de montagnes connue sous le nom de la Farola.

Des équipes des 15 provinces, presque une centaine de cyclistes, se disputent le titre et cette première étape de montagne définit les principaux candidats à la couronne.

Ce tour prévoit un parcours de 1 349 kilomètres divisés en 11 étapes, une course que les cyclistes cubains prennent comme une épreuve importante dans le cadre de leur préparation en vue des Jeux Centraméricains et Caribéens de Barranquilla, cet été.

Source: [JIT](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/155141-le-5e-tour-classique-national-sur-route-demarre-a-baracoa>



**Radio Habana Cuba**